

## KATA PENGANTAR

Puji syukur peneliti panjatkan kepada Allah SWT yang telah memberikan rahmat dan karunia-Nya, sehingga peneliti diberikan kemudahan dan kelancaran dalam menyelesaikan hasil penelitian yang berjudul Meningkatkan Minat Membaca Anak Usia 4-5 Tahun Melalui Penggunaan Buku *Pop Up*.

Pada kesempatan ini peneliti menyampaikan rasa terimakasih kepada pihak-pihak yang telah membantu dan mendukung dalam penyelesaian hasil penelitian ini. Peneliti menyadari sepenuhnya terselesainya skripsi ini bukan semata-mata hasil kerja keras peneliti sendiri. Diantaranya adalah :

Pertama, kepada Dra. Sri Wulan, M.Si selaku dosen pembimbing 1 dan Dr. Hapidin, M.Pd selaku pembimbing II. Keduanya yang telah membimbing penulis dengan sabar untuk menyelesaikan penyusunan hasil penelitian ini.

Kedua, kepada Dr. Sofia Hartati, M,Di selaku Dekan sekaligus Panasehat Akademik, dan Dr. Gantina Komalasari, M.Psi selaku pembantu Dekan I Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Jakarta, yang telah memberi izin kepada peneliti untuk melaksanakan uji coba instrument dan sekaligus melaksanakan penelitian.

Ketiga, kepada Dr. Yuliani Nurani, MPd. selaku Ketua Jurusan PG-PAUD Fakultas Ilmu Pendidikan Universita Negeri Jakarta. Dan kepada Dra. Nurbiana Dhieni, M.Psi. selaku *Expert Judgement* yang telah mengoreksi dan mengarahkan penulis dalam pembuatan instrumen penelitian. Terimakasih kepada seluruh dosen Jurusan Pendidikan Guru Pendidikan Anak Usia Dini, staf perpustakaan dan staf tata usaha Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Jakarta yang telah banyak membantu peneliti.

Keempat, kepada Ida Rosdiana,S.Pd selaku kepala sekolah di TK Tiara School, Pondok Kelapa, Duren Sawit Jakarta Timur yang telah memberikan izin kepada peneliti untuk melakukan penelitian.

Kelima, Terimakasih kepada Rekan-rekan Pendidikan Guru Pendidikan Anak Usia Dini angkatan 2010, 2011, AP 2011 dan kelompok PKL yang tidak dapat disebutkan satu persatu namanya yang selalu memberikan dukungan dan motivasi kepada penulis.

Keenam, yang paling spesial diberikan kepada orang tua tercinta Sugiatman S.Pd dan Iyar Sugaiarti S.Pd, kakak tersayang Anggakusumah Fitriansyah S.Pd, Om Mastian dan Bibi Ai sebagai orang tua kedua, serta ke empat adik ku tersayang Merta Verani S.Pd, Meyli Komala, S.Pd, Hana Fauzziyah dan Muhammad Hariz yang selalu sabar, memberikan motivasi dan memberikan dukungan tanpa batas. Terima kasih atas doa yang tak pernah terhenti dan segala pengertiannya yang selalu mengalir untuk penulis. Mudah-mudahan skripsi ini bermanfaat bagi semua pihak, khususnya bagi Pendidikan Guru Pendidikan Anak Usia Dini Universitas Negeri Jakarta. Terima kasih.

Jakarta, 19 November 2015

Peneliti

Dian Kusumah Wardhani